
П Р О Т О К О Л  № 

заседания Общественного совета при Администрации Нововаршавского 
муниципального района

«30»  мая  2019 года                                                          р.п. Нововаршавка

Зам председателя:
Коноваленко Нина Фёдоровна

председатель координационного совета проф-
союзных организаций Нововаршавского му-
ниципального района

Секретарь:
Жданова Надежда
Григорьевна

главный редактор БУ «Редакция газеты «Це-
линник-НВ»

Члены Общественного совета:

Граф Алида Васильевна председатель совета ветеранов и общества ин-
валидов  Нововаршавского  района  Омской
области 
- отсутствует

Кейль Николай Рихардович пенсионер
Фёдоров Михаил Николаевич

Дорош Сергей Михайлович

уполномоченный по правам человека на тер-
ритории  Нововаршавского  муниципального
района

директор ООО «Динас»
- отсутствует

Приглашенные:

В.А. Шефер – глава Нововаршавского муниципального района;

А.Х. Курманов – первый заместитель главы Нововаршавского муниципального
района, председатель комитета по жизнеобеспечению, архитектуре и строи-
тельству;

В.Н. Данилов, заместитель главы района, председатель комитета по социаль-
ным вопросам;

С.С. Жуков, управляющий делами администрации муниципального района.

Повестка заседания:



1. О  реализации  федеральной  программы  «Формирование
комфортной городской среды» на территории района.

СЛУШАЛИ: В.А. Шефера.
Нововаршавское  городское  поселение  входит  в  федеральную  программу

«Формирование  комфортной  городской  среды».  Планируется  в  два  этапа
благоустроить территорию от администрации Нововаршавского муниципального
района до мемориальной площади. Сюда включены также центральная площадь
р.п. Нововаршавка, скверы у РДК, общежития колледжа и церкви. После того, как
проектировщики выполнят эскиз, необходимо учесть общественное мнение.

Члены  Общественного  совета  были  ознакомлены  с  предполагаемыми
изменениями.

Члены  Общественного  совета  пришли  к  мнению,  что  готовый  эскиз
следует разместить на досках объявлений в Нововаршавском городском поселе-
нии, на официальном сайте Администрации Нововаршавского муниципального
района, в районной газете «Целинник-НВ» для ознакомления общественности.

Коноваленко Н.Ф.:
По результатам обсуждения членами Общественного совета, предложение

выносится на голосование.

Голосовали: «За» - 4 чел.; «Против» - 0 чел.; «Воздержались» - 0 чел.

По результатам голосования принято решение: 
Рекомендовать администрации Нововаршавского муниципального района

готовый эскиз благоустройства обозначенной территории в р.п. Нововаршавка
следует разместить на досках объявлений в Нововаршавском городском поселе-
нии, на официальном сайте Администрации Нововаршавского муниципального
района, в районной газете «Целинник-НВ».

2. Проблемные вопросы использования муниципального имущества.

СЛУШАЛИ: А.Х. Курманова.
  В муниципальной собственности Нововаршавского района имеется много не-
ликвидного  имущества.  Некоторые  строения  находятся  в  полуразрушенном
состоянии, некоторые не подходят по СанПИНу для эксплуатации. Поэтому зда-
ния необходимо либо продавать, либо разбирать.

Поступило предложение от Коноваленко Н.Ф.:
Написать  письма  главам  городских  и  сельских  поселений,  чтобы  они  учли
общественное мнение по использованию муниципального имущества, находя-
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щегося у них на территории. После этого выносить решение.

Коноваленко Н.Ф.:
По результатам обсуждения членами Общественного совета, предложение

выносится на голосование.

Голосовали: «За» - 4 чел.; «Против» - 0 чел.; «Воздержались» - 0 чел.

По результатам голосования принято решение: 

1. Рекомендовать администрации Нововаршавского муниципального района
написать письма главам городских и сельских поселений, чтобы они учли
общественное мнение по использованию муниципального имущества, нахо-
дящегося у них на территории. После этого выносить решение о продаже ли-
бо сносе данного имущества.
2. Рекомендовать  комитету  имущественных  отношений  подготовить  пере-

чень неликвидного муниципального имущества.

3. Водоснабжение р.п. Нововаршавка. Проблемы и пути решения.

СЛУШАЛИ: А.Х. Курманова.
Предполагается строительство на территории р.п. Нововаршавка водозаборной
скважины. Есть предложение о замене порядка десяти километров водопровода
по улицам Советская, Тельмана и др. 

Поступило предложение от Н.Р. Кейля:

Главное при ремонте, чтобы не была нарушена гидросхема.

Коноваленко Н.Ф.:
По результатам обсуждения членами Общественного совета, предложение

выносится на голосование.

Голосовали: «За» - 4 чел.; «Против» - 0 чел.; «Воздержались» - 0 чел.

По результатам голосования принято решение: 
1. О строительстве водозаборной скважины. 
2. О частичной замене водопроводных труб в р.п. Нововаршавка.

4. Разное

СЛУШАЛИ: Жукова С.С.
На  аккаунт  ВКонтакте  Общественного  совета  при  Администрации  Ново-
варшавского муниципального района поступают обращения граждан.  Даются
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пояснения и разъяснения как в сети, так и через газету. Основные темы обраще-
ний: ТКО, состояние дорог, водоснабжение, очередь в детсад, проблема сжига-
ния мусора и т.д.

 Коноваленко Н.Ф.:
По результатам обсуждения членами Общественного совета, предложение

выносится на голосование.

Голосовали: «За» - 4 чел.; «Против» - 0 чел.; «Воздержались» - 0 чел.

По результатам голосования принято решение: 
Вести дальнейшую работу с обращениями граждан на странице ВКонтакте. 

Зам председателя  
Общественного совета              __________________            Н.Ф. Коноваленко
                                            
Секретарь                                    __________________           Н.Г. Жданова
                                                        
Члены Общественного совета: __________________           Н.Р. Кейль 
 
                                                     ___________________         М.Н. Фёдоров
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